

## Main-Post – 29.12.2017

LOHR

### Spende an den Lionsclub für die Aktion „Kinder in Not“



📷 Spendenübergabe an „Kinder in Not“: (von links) Gertrud Geis, Doris Kraft, Arno Schmitt und Matthias Krautwald. Foto: Christian Kraft

**Z**ur Eröffnung des Weihnachtsmarktes in Lohr hatten die Firmen „Kleine Konditorei Geis“, „Juwelier Kriegbaum“ und „Kosmetikstudio Kraft“ in der Färber/Sternngasse die Besucher mit kulinarischen Schmankerln verwöhnt. Bei weihnachtlichem Ambiente freuten sich zahlreiche Gäste über Feuerwürste, Schaschliktopf, Glühwein und Plätzchen.

Der Erlös von 2600 Euro – davon sind 100 Euro von einer ehrlichen Finderin spontan gespendet worden – ist für die Aktion „Kinder in Not“ gespendet worden. Arno Schmitt vom Lions-Club freute sich über die großzügige Spende. Er dankte allen Besuchern und ehrenamtliche Helfern für ihren Einsatz, der dazu beigetragen hat, diese Spende zu ermöglichen.